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TRANScRrpctóu uecneroró¡rcA RESUMTDA oe te seslót oRDINARIA DE coNcEJo
MUNICIPAL DE FECHA 4 DE DICIEIIIBRE DE 2019

En la ciudad de Pedro Vicente Maldonado, cantón del m¡smo nombre, provincia de Pichincha, a los cuatro
días del mes de novíembre del año dos mil diecrnueve, siendo les quince horas con diez minutos, se da
inicio a la presente Sesión Ord¡naria del Leg¡slativo del Gob¡emo Autónomo Desc€ntralizado Municipal del
Cantón Pedro Vicente Maldonado, presidida por el lng. Waltor Fabris¡o Ambuludí Bustemante, en su
calidad de Alcalde; aclúa como Secretario Generel el Ab. Ja¡me Paul Polo Guerrero;
El 56ñ0r Alcalde: De la bienvenida a los presentes y dispono que por Secretaría se de lectura a la
eonvocátoria:
El Socr€terio General: Por disposición de la Máxima Autoridad Ejecutiva d6l Centón, conforme lo
d¡sponen los Arts. 318 y 60 literal c) dél Código Orgánico de Organizaoón Tenitorial Autonomía y
Descentralización y los Arts. 46 y siguientes de la Ordenanza de Organizec¡ón y Funcionamiento del
Conc€,o Municipal d€ Pedro Vicente Maldonado, me perm¡to @nvocar a Sesión Ord¡naria de Concejo
Munlqpal, para el dia mtércoles 4 de dtoembre de 2019, a pantr de las 15h00, en ta §ata de §estones de
la Municipalided, con la finalidad de tratar el siguiente orden del día:
l.- Constetación del quórum.
2.- lnstalación de la sesión por parte del Señor Alcalde.
3.- Aprobación del orden del día.
4.- Análisis y Aprobación del Acta Nro. 18, conespond¡ente a Sesión Extraordinaria de Conc€jo Municipal,
uc tévt té ¿¿ uti r tuvllíllutt, ul, ¿u I ¡r.

5.- Autorización para la suscripción del Ac,uerdo de Cooperación entre el Gobiemo Autónomo
Descentralizado Municipal de Pedro V¡cente Maldonado y la Dirección D¡strital de Salud Nro. 17D12.
6.- Análisis y Aprobación en primer debate del Proyecto de Ordenanza Presupuestaria correspondiente al
Ejercicio Económico 2020 del Gobiemo Autónomo Descentral¡zado Municipal del Cantón Pedro Vicente
Ma.ldonado.
'7 - E^lre^a .la ra^^ñ^^¡ñiañt^c á 

^¡' 'dá.iáñrr. .t' 'a ^^iñ^ 7¡;aiñhr^c .la lá c^^¡á.1..1 
^¡rril 

f^rñár ñ ^rrra dal

Consejo Cantonal de Protección de Derechos por el periodo 201 7-2019.
8.- Posesión de los miembros de la sociedad c¡vil eleclos para que corformen el Consejo Cantonal de
Protocción de Derechos por el periodo 2019-2021.
9.- Clausura de la ses¡ón.
El Soñor Alcalde: d¡spone que como primer punto del orden del día se constate el quórum respectivoi
El Secrotafio General: procedemos a constatar e¡ quórum:
. Conce¡al Wlder Anilema Cast¡llo, presentei
. Concejal Erly Bastidas Torres, prcsento;
. Concejal Carlos Gaibor Puente, prosente;
. Conceial Arsenio Oñate Flores, precente;
. Concejal Patricio Valarezo Femánd€z, prosente;
Se encuentran presentes los cinco Concejales; por tanto, contamos con quórum para instalar la presente

ses¡ón;
El Señor Alcalde: siguiente punto del orden del dia;
Et Secretario General: SEGUNDO PUNTO.-2.- lnstalación de la ses¡ón por pafte del Señor Alcalde.
El Soñor Alcalde: buenos tardes Señores Conce.iales, señor Secreterio, cumpl¡endo c,on lo que establec€

la Ordenanza de Organ¡zactón y Funcionamiento del Concejo Municipal de Pedro Vicente Maldonado y el

COOTAD, se ha convocado a la presente sesión ordinana para tratar los puntos que han sido enunciados;

s¡eti¡pe pcd¡afus que el ei licsarlr¡iio ds i¿ srrsión seárr (úIl ci resPciü y ¿iluia 'que 
¡los ltlclBuarilo§ iodes,

con estas palabras deiar instalada le presente sesión; s¡guiento punto del orden del día;; sigu¡ente punto

del orden d6l día;
El Secretario G6neral: TERCER PUNTO.- 3.- Aprobación del Oden del Día.

El Séñor Alcalde: existe un orden día planteado señores Conc€jales, s¡ están de acuerdo para tomar

votacién o si hay aEún tema que quieran incrementar, siempr€ qt,e no nec4ite de infofmes técñ¡cos y

leg3les, se lo puedá h3.er., está e consideración d-. Ustedee e! c!'den de! dí3 plenleadc; 3! nc existi!'

observaciones, Secretario proceda con la votación; - J
El Secreta¡io General: yócedemos a tomar votación de la moción presentada por elVicoalcalde PatrPR\

Valarezo, que cuenta con respaldo del Concejal \Mlder An¡lema; -\\
. Concejal W¡lder Anilema Castillo, a favor;
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I Concejal Erly Bastidas, a favor.
2 Concejal Carlos Gaibor, a favor;
3 Concejal Arsenio Oñate, a favor;
4 Concejal Patr¡cio Valarézo, a favor;
5 Alcalde Fabrísio Ambufudí, a favor;
6 Se contab¡lizan seis (6) votos a favor;
7 RESOLUCIÓN NRO. 059-SG.GADTIPViI.2OI9.. POR UNANIMIDAD.. EL PLENO DEL ÓRGANO
8 LEGISLATIVO MUNICIPAL DELCANTÓN PEDROVICENTE MALDONAOO RESUELVEAPROBAR EL

ORDEN DEL DfA PLANTEADO.
El Señor Alcalde: s¡guiente punto del orden del día;
El Secretario General: CUARTO PUNTO.- 4.- Análisis y Aprobac¡ón del Acta Nro. 18, @rrcsqndiente a
Sesión Extraordinaria de Con@jo Mun¡cipal, de fecha 22 de noviembre de 2019.
El Señor Alcalde: está a consideración de Ustedes señoros Concejales esta acta, si hay alguna conección
para que la real¡cen, y proceder a aprobarla, t¡enen la palabra señores Concejales;
Se concede el uso do le palabra al Vicoalcalde Patric¡o Valarezo, quien expresando su saludo a todos
los presentes manifiesta: Tengo dos obseNaciones en la página 2línea 45 reemplazar la palebra
"rem¡t¡endo" por'rem¡t¡ó" y en la página 3 línea 23 eliminar el punto y coma que esta demás, esas son mis
observaciones al acta;
El Señor Alcalde: si no hay otra intervención, señor Secretario proceda a tomar votación de acuerdo al
punto del orden del día;
El Secretario General: procedemos a tomar votación de ecuerdo al punto del orden del día plant€ado;
. Concejal Wilder Anileme Castillo, a favor;
. Concejal Erly Basiidas, a fayor.
. Concejal Cados Gaibor, a favor;
. Concejal Arsen¡o Oñate, a favor;
. Coflcejal Patricio Valarezo, a favor;
. Alcálde Fabrisio Ambuludi, a favor;
Se contabilizan seis (6) votos a favor;
RESOLUCIÓN NRO. O6O.SGGADMPVIU-2019.. POR UNANIMIDAD.. EL PLENO DEL ÓRGANO
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE APROBAR EL
ACTA NRO. I8, CORRESPONDIENTE A SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL, DE
FECHAz2 DE NOVJEIIBBE DE2019,
El Señor Alcalde: s¡gu¡ente punto del orden del día;
El secretario General: QUINTO PUNTO. - 5.- Autoización para la suscripción del Acuerdo de
Cooperación entre el Gob¡erno Autónomo Descentralizado Munic¡pal de Pedro Vicente Matdonado y la
Direaión Distr¡tal de Salud Nro. 17D12.
El Señor Alcalde: está a consideración de Ustedes este proyecto de convenio, en la anterior
administrac¡ón ya habíamos suscrito un @nven¡o en los mismos términos y condiciones, él cual ha s¡do
de gran ayude para que la atenc¡ón m€dica llegue a los sectores más apartados y nec€sitados de nuestro
cantón, como pueden darse cuenta lo que aporta la mun¡c¡palidad princ¡palmente es la mov¡lización; de tal
manera que está a cons¡deración de los señores Conceiales, tienen la palabra;
se concéde el uso dé la palabra al concojal witder An¡léma, quien expresando su saludo a todos los
presentes menif¡esta: se anal¡zó dentro de la Comis¡ón Permanente de Leg¡slac¡ón y Fiscalización el tema
del convenio con el Distrito de Salud, todos los m¡embros de la comisión coincidimos que r€sulta
benefiooso pare el cantón la suscripción del mismo, razón por la cual se emitió ¡nforme favorabie y hoy se
a puesto a cons¡deraclón de todos Ustedes, d€ tal manere que quiero mocionar para que autorice al Señor
Alcalde la suscripción d€l Convenioi
ElSeñorAlcalde: se ha presentado una moción, ¿la moción tiene respaldo?, todos los Concejales aoonan
la_ moción; s¡ no hay otra intervencjón Señor Secretario proceda a tomar votación; ' :\
El Secrctario General: procedemos a tomar votación de la moc¡ón presentada por el Concejal Wiü}\
Anilerfta, qu6 cuenta con rssp€kJo-de todos los Coficejal€s; ' §. Concejal Wilder Anilema Castillo, a favor;. Concejal Erly Bastidas, a favor.
. Conce.lal Carlos Gaibor, a favor;
. Concejal Arsen¡o Oñate, a favor;. Concejal Patr¡cio Valarezo, a favor;
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Acta No. l9

. Alcalde Fabrisio AmbuludÍ, a favor;
Se contabilizan seis (6) votos a favor,
RESOLUCIÓN NRO. 061-SG€ADMPVM.2OI9.. POR UNANIiIIIDAD.- EL PLENO OEL ÓRGANO
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE AUTORZAR
LA SUSCRIPCÍÓN DEL ACUEROO OE COOPERACÓN ENTRE EL GOBIERNO AUTÓNOMO
DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DE PEDRO VICENTE MALDONADO Y LA DIRECCIÓI OISTNITAT
OE SALUD NRO. I7DI2,
El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del día;
El Secrotario Goneral: SEXTO PUNTO. - 6.- Anál¡s¡s y Aprobación en pr¡mer debate del Proyecto de
Ordenanza Presupuestaria corrcspoñd¡ente al Ejerc¡c¡o Econóñ¡co 2020 del Gobierno Autónomo
Des@ntralizado Municipal del Cantón Pedro Vicente Maldonado.
El Soñor Alcalde: está a cons¡deración de Ustedes Señores Conceiales el Proyecto de Presupuesto para
el ejercicio económico 2020, para la formulación del presupuesto sé ha tomado en cuenta todo el
proced¡m¡ento que establece la Ley, comenzando por la priorización de las obras que se realizó a través
de Asamblea Cantonal, la información fue analizada por el Concejo Cantonal de Planificación y se
establec¡ó que obras ven a sertomadas en cuentas para el 2020; de igual forma, la Com¡sión Permanente
de Plan¡f¡cación, Presupuesto y Patnmonio analizó la documentación emitiendo ¡nforme favorable con
algunas recomendaciones, de tal manera que está a considoración de todos Ustedes, tienen la palabra;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Patric¡o Valarezo, qu¡en man¡fiesta: Voy a tomar un poco
de sus palabras señor Alcalde, definitivamente ya se han hecho todos los proced¡m¡entos como dispone
la Ley para el efecto, para hacer la soc¡al¡zac¡ón de obras respect¡va h6mos pasado algunos f¡ltros, al ser
parte dél Consejo de Planificac¡ón Cantonal tamb¡én he actuado en ese espac¡o, se ha trabajado para la
gue nuestro presupuesto nos alcan@ y poder atender especialmente aquellos sectores que aún no han
sido atendidos; ese sentido, luego de la primera prioñzac¡ón de obraE que se hizo con la ciudadanía, se
pasó para el respectivo anális¡s del Concejo, donde ya de forma técnica pudimos hacer esa priorización
en base de la astimación de ingresos, post€riorrnont€ s€ dio a conoc€)r en segunda instanc¡a a la
.i d^A^ i^ Á^ lá Ae.ñhló. ñanaral w evi¡.lañraihañla h' 

'h^ 
racñál.lñ ca á^r^hÁ 

^ 
act¡ rviorññ rta a¡¡ ¡or¡ln

en que se continúe con el proceso; luego avocamos conocimiento como m¡embros de la Comisión de
Plan¡ficación, de la cual soy el Pres¡dente, en ese sentido convocamos a una reun¡ón a todos los señores
Directores, a f¡n que se nos haga una explicac¡ón de sus planes operat¡vos, de sus presupuestos, porque
a veces en números no se visualiza muy bien o no se entiende; en ese sentido nosotros como com¡sión
hemos hecho los ped¡dos para que los señores D¡rectores nos den la explicac¡ón neoegaria, de tal manora
que hemos recogido unas cosas y las hemos ¡ncorporedo en el informe como recomendaciones, con estas
considerac¡ones yo qurs¡era mocionar para que se apruebe en primer debate el Proyecto de Ordenanza
Presupuestar¡a conespond¡ente al año 2O2O del Gob¡erno Autónomo de Pedro Vicente Maldonado;
El señor Alcalde: Gracias señor Vicealcalde, hay una moc¡ón presentada, ¿la moción cuenta con
respaldo?, el Conce¡al Wlder An¡lema y el Con€al Arsenio Oñate respaldan la mocióni mmo lo drjo el
Concejal Patricro Valarezo hemos cumplido mn lo que esteblece Ia Ley, si hay alguna pregunta, cualquier
inquietud s€ñores Concejales, para luego pasar ya para la próx¡ma semana la aprobac¡ón del segundo y
definitivo debate; las recoméndaciones que constan en el informe son parte de la moc¡ón y tiene que ser
tomadas en cuenta para el segundo debate; si no hay otra intervención Señor Secretario proceda con la
votac¡ón;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Ga¡bor, quren manifiesta: Bueno primero agradecer
pues a la Comisión por haber hecho el trabajo, pero yo s¡ qu¡ero pedir un fevor especial al Concejo
Mun¡cipal, tomando en cuenta que priméro tuvieron que haberse a.iustado los tiempos que establece la
Ley y uuttuuu ttu t¡uietc r.ieuir quu ia Currrisión sea ia r es¡.xrr tiaüie, sirru rrrás bicl aquí iiererr r¡ue vei ia
Dirección Financiera, que tenía que hab€rse a.iustado a lo que dispone el artículo 244 del COOTAD, tenía
gue haberse presentado ya todo el presupuesto para que la Comisión pueda em¡tir su informe, la Comisión
ha emitido el ¡nforme el 26 de éste mes, entonces está un poco e destiempo tomando en cuenta de que el
pr€supuesto, c¡mo siempre lo he dicho yo, el presupuesto es el que contiene, que va a contener, que de
a$rí va a partir la ejecución de este pre3upt.Ésto pera poder adicarlo rnediante el tema del desanollc de
laa 

^h!'¡e 
cn!^..as é.,,^ 16ó2 há.teñlá déli^ád^ ,, 6cñé^¡ál 

^1. 
\'Áa ^^r^tt6 t.álá ^^ñ^ ¡¡^^ ¿t6 t^c, vyr€v¡s¡ ü r_ r=¿ irvrie_ iiri¡:.eui;¡u u:gL yv,vv

recursos del Cantón Pedro Vicente Maldonado, en la cual se quiere pues distribu¡r para que a cada uno
de los banios y recintos del Cantón pues tengan derecho a lo que se ha planificadol enlonces, yo creo qqe
en esa parte es importante tomar los tiempos señor Alcálde, para que se pueda cumpl¡r y con ello conllev*
hasta el 10 de diciembre que éstablece la Ley y aprober el presupuesto, eso por un lado; y, por otro lad\/\

3
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a nosotros nos entregaron la convocator¡a el día lunes, tomando en cuenta que del 20 de nov¡embre
tendríamos que nosotros 20 días prácticámente para haber analizado, les d¡go esto en el sent¡do
compañ6ros Conceiales que Ustedes saben muy bien de que yo acábo de pasar una calamidad domést¡ca,
de que falleció un familiar mío un hermano y pues yo en 6stos 2 días prácticamente no se ha logrado
revisar en su totafidad, tomando en cuenta que el presupuesto esta, no sé si usted señor Director
Financ¡ero sabe exactamente de cuantas hojas, yo creo que aqui hay más de100 hoias, con todos los
¡nformes anexos y todo supera las 100 hojas, entonc€s revisar en un par de horas es bastante difícil y

8 como d¡go es un presupuesto que no es lo m¡smo que analizar una ordenanza, es un presupuesto
9 realment€ donde se destinan los recursos para la obras; entonces, yo quería dec¡r eso; y, por otro lado las

10 impres¡ones señor Alcelde están en una forma desordenada, eso drficulta poder revisarlo cosa por cosa,
11 en su orden conespondiente; entonces yo si quería plantear las suspensión de este punto, para que se
LZ pueda convocar de aquíel 6, el viérnes o sábado para poder dedicarse 1 día o 2 días completos a revisar
13 íntegramente el presupuesto y con ello poder em¡tir los criterios, re@mendaciones, sugerencias que son
14 importantes para poder aprobar este presupuesto y con ello permita aplicárselo para el 2020; entonces
15 eso planteo al Concejo Mun¡c¡pal para que se calif¡que la moción, hasta aquiseria m¡ intervenc¡ón;
16 El Señor Alcalde: Nosotros tenemos que convocarlos como lo eslablece la Ley, y así se lo ha hecho, hay
17 un segundo debate que lo vamos a planlee/, pan poderlo rcalizar la próxima semana el miércoles,
18 entonces habrá t¡empo suficiente para que revisen, de todas maneras hay una moc¡ón presentada por el
19 ConceJal Carlos Gaibor de suspender este punto, ¿la moción t¡ene respaldo?, Concejal Erly Bastidas
20 respalda la moc¡ón; de tal manera que hay 2 moc¡ones en este caso Señor Secretano, una para la
27 aprobación y la otra para la suspensión, la pnmera que es para la aprobación en su primer debate
22 planieada por el Conce,al Patricio Valarezo y respaldada por los Concelales Arsen¡o Oñate y Wilder
23 An¡lema, y, la otra planteada por el Concejal Carlos Ga¡bor de suspender el punto por el t¡6mpo que ha
24 sido muy corto, la moción cuenta con el apoyo del Concejal Erly Bastidas; hay 2 mociones presentadas
25 Señor Secretario, s¡ no hay otra intervenoón para tomar votacióni
26 Se concede ol uGo de la palabra al Concejal Erly Baetidas, qt¡ien manifiesta: R€cordarlés que en el
27 artículo 242 del COOTAD, d¡ce que hasta el 31 de octubre se debía haber pásado al legislat¡vo justamente
28 para hacer las rev¡siones, no es tan sencillo, si bien es crerto que se estipula el t¡empo de la reunión
29 ord¡nar¡a y está de acuerdo a la Ley y en eso no se equivoca y estoy de acuerdo, sin embargo para un
30 anális¡s no aplicaría lo que dice el compañero Alcalde porque para hacer estos anál¡sis se necesita
31 rebuscar toda la informac¡ón nec€saria, además que recordarles que así sea un primer debate todas las
32 decisiones que se iomen en el seno del Concejo son tan importanlgs como en el segundo debate. Por lo
33 lanto; es por eso que estoy respaldando la moción delcompañero Carlos Gaibor para que se pueda aplazar
34 esta reunión, para una nueva convocatoria para poder tener tiempo de analizar adecuadamente, como ya

lo habÍa d¡cho, existen documentos que en momentos están ilegibles y no es prudente la verdad;
El Señor Alcalde: existe dos mociones presentadas, Secrelario proceda a tomar votación;
El Secretario General: procedemos a tomar votación de la moc¡ón presentada por el V¡cealcalde Patricio
Valarezo, que oenta con el respaldo de los Concejales Wilder Anilema y Arsen¡o Oñat6, en el sentido de
que se apruebe en pnmer debate, con las recomendaciones de la Com¡sión; y, la moción presentada por
el Concejal Carlos Ga¡bor, que cuenta con respaldo del Coñcejal Erly Bastidas, en el sentido de que se
suspenda el tratamiento del punto del orden del día, procedemos con la votación:
. Concejal W¡lder An¡lema, a favor de la moción presentada por el Concejal Patric¡o Valarczo;
. Concelal Eriy Bast¡das, a favor de la moc¡ón presentada por el Concejal Carlos Ga¡bor.
. Concejal Carlos Gaibor, proponente;
. Concejat Arsenao Oñate, afavorde la moción presentada porel Concejal Patriclo Valarozo;
. Concejal Patncro Valarezo, proponente,
. Alcelde Fabrisio Ambuludí, a favor de la moción presentada por el Concejal Patric¡o Valarozo;
Se contabilizan cuatro (4) votos a favor de la moción del concejal Patricio Valarezo; y, dos (2) votos a favor
de la moclón del Conce.¡al Carlos Gaibor; por tanto queda aprobado en primer debate el Proyecto de
Ordenanza Presupuestaria;
RESOLI'CóN NRCI. O62.SG.GAOI'PV{Ú.2OI9.. POR T'NAIIIilIDAD.. EL PLENO OEL
LEGISLATIVO i/IUNICIPAL OEL CANTÓN PEDRO VICENTE iIALDONAOO RESUELVE
PRIMER DEBATE EL PROYECTO DE ORDENANZA PRESUPUESTARIA CORRESPONDIENTE
EJERCICIO ECONÓMICO 2O2O DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL
CANTÓN PEORO VICENTE MALDONAOO
El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del día;

35
36
37
38
39
40
4L
42
43
44
45
46
47
¿t8

49
50
51
52
53
54
55
56

4



1
2
3
4
5

6
7
8
9

10
11
t2
13
14
15
16
77
18
19
20
?t
22
23
24

Secrotario General: SEPTIMO PUNTO. - 7.- Entrega de reconoctmientos a c¡udadanos que como
miembros de la @ciedad civil formaron pañe del consejo cantonal de protecc¡ón de dercchos por el Fiodo
201-2019.
El Señor Alcalds: Señores conc€Jales hemos cons¡derado pertinente hacer este reconocimiento y que
sea prec¡samente en una sesión de Concejo, para poder re@nocer la labor de algunos ciudadanos que
de forma desinteresada han prestado su servicio a la comunidad como miembros del Consejo Cantonal
de Protecoón de Derechos, prosiga señor Secretario;
El Secretario General: Se hace la entrega de los reconocimientos;
El Señor Alcald6: siguiente punto del orden del día;
El Secretario General: OCTAVO PUNTO.- 8.- Posesó n de los miembros de la sociedad c¡v¡l electos para
que @nbrmen el Consejo Cantonal de Prot*tión de Derechos por el penodo 2019-2021.
El S6ñ0r Alcalde: de igual forma, una vez que se ha realizado el proceso de elección de los nuevos
miembros queríamos aprovechar la oportunidad para poses¡onarlos en su cargo, prosiga señor Secretar¡o
El Secretafio General: Se hace la entrega de los reconocimientos;
El Señor Alcalde: s¡gu¡ente punto del orden del día;
El Sécretario General: NOVENO PUNTO.- g.-Claus ura de la
El Señor Alcalde: agradocerles señores Conceiales por su han 
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